
Superficie 187 m²

Référence 022026-394

Prix 1 385 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Réf.  02026-394  co-exclusivité.  Perchée  dans  un  quartier  résidentiel  calme,  avec

une vue panoramique imprenable sur  les collines environnantes et  le  littoral,  cette

charmante  villa  est  un  véritable  havre  de  paix  pour  ceux  qui  recherchent  une

résidence  principale  ou  secondaire  dans  le  Sud  de  la  France.  Conçue  pour  tirer

parti de sa position dominante, la maison s'étend sur plusieurs niveaux, apportant

caractère  et  charme  tout  en  offrant  des  espaces  de  vie  distincts.  Le  salon,  ainsi

qu'une  chambre,  s'ouvrent  directement  sur  la  piscine,  permettant  une  continuité

fluide entre les espaces ...

Ref. 022026 394 co-exclusive. Perched in a quiet residential area with breathtaking

panoramic views of the surrounding hills and coastline, this charming villa is an ideal

retreat  for  those  seeking  a  primary  or  secondary  residence  in  the  South  of

France.Designed  to  make  the  most  of  its  elevated  position,  the  home  features

multiple  levels  that  add character  and charm while  creating  distinct  living  spaces.

The living room, as well as one bedroom, opens onto the pool, offering a seamless

flow between indoor and outdoor areas and benefits from the beautiful views. A few

steps lead up to the ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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